



Großer Bahnhof! Er hat die erste österreichische Ringer-EM-Medaille seit 28 Jahren geholt und für einen der größten Einzelerfolge in der Klubgeschichte des AC Wals gesorgt – dementsprechend groß wird der Bronze-Gewinner von Vantaa, Amer Hrustanovic (blau), heute Abend im Hotel Laschenskyhof gefeiert. Der Gratulanten-Reigen wird von Bürgermeister Joachim Maislinger angeführt.

Doch nicht nur der 25-jährige Parade-Athlet hat dem Ortschef, der auch im Präsidium des Ringerclubs sitzt, Grund zur Freude bereitet: Auch Florian Marchl und Benedikt Puffer hinterließen in Finnland einen starken Eindruck. Marchl feierte in der ersten Runde der 75-kg-Klasse (griechisch-römisch) gegen den Italiener Ciro Russo einen klaren Punktsieg, musste sich anschließend aber dem

Olympia-Zweiten Arsen Julfalakyan (ARM) und in der Hoffnungsrunde dem WM-Dritten Neven Zugaj (CRO) beugen und wurde in der Endabrechnung Zehnter. 66-kg-Mann Puffer belegte nach einem Erfolg gegen den Schweden Giuseppe di Feola sowie Niederlagen gegen den späteren Europameister Adam Kurak aus Russland und den Georgier Revas Lashkhi Rang 14. Foto: epa